

LIBRAMONT

Sept étudiantes vont partir au Bénin

Sept étudiantes infirmières de la HERS de Libramont s'envoleront pour le Bénin en janvier prochain. Explications.

• **Loïc MÉNAGÉ**

Valentine Guillaume, Héloïse Courtois, Bérénice Moitard, Suzanne Randriamaro, Héléne Negro, Florine Wuidar et Naami Brion ont deux points communs.

Le premier ? Elles sont toutes les sept étudiantes en 4^e année du bachelier infirmier à la Haute École Robert Schuman de Libramont.

Le deuxième ? Elles s'envoleront pour le Bénin en janvier prochain. Mais pas pour aller se dorser la pilule. « En fait, chaque année, la HERS propose un voyage afin



Les sept étudiantes seront au Bénin entre le 20 janvier et le 20 février.

de permettre aux élèves qui le souhaitent de découvrir une autre manière de pratiquer les soins de santé, commente Suzanne Randriamaro. Des voyages ont déjà eu lieu au Burkina Faso et au Bénin. Cette année, c'est un retour au Bénin. Nous partirons du 20 janvier au 20 février. Mais nous travaillons déjà sur ce voyage. Ce week-end, nous aurons notamment

deux journées préparatoires pour mieux nous connaître, pour parler de nos craintes ou encore pour présenter notre projet à nos proches. »

Sur place, les sept étudiantes ne vont pas chômer. « Pour faire simple, c'est un peu comme si nous suivions des stages, poursuit Suzanne Randriamaro. Nous serons à la Polyclinique Bon Samaritain. Le programme complet

reste pas encore totalement établi, mais nous tournerons dans les différentes unités de soins. Nous effectuerons également de l'éducation. Au diable par exemple. Une manière différente de travailler la bas ?

Imaginer que c'est le cas en fait. »

Un budget important
Évidemment, pas besoin d'avoir un QI de 150 pour

comprendre qu'un tel voyage, cela a un coût. « Il faut compter environ 1 600 euros par personne, glisse Suzanne Randriamaro. Le logement est évidemment compris dans le prix. Cela représente un budget conséquent. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de sponsors, nous allons également vendre des friandises à la Haute École. Nous avons aussi lancé des demandes de bourse. Nous attendons les réponses. »

Notons aussi que dans les prochains jours, une campagne de crowdfunding sera lancée. « À partir de la première semaine de novembre, précise l'étudiante. Une somme espérée ? Non, nous n'avons pas d'objectif précis. Nous espérons juste que les gens seront généreux (rites). »

Pour information, la campagne se trouvera à l'adresse www.kisskissbankang.com/fr/projet/Voyage-humanitaire-benin-2020-hers-libramont.